
    헢쫇헦뗄ꎬ뫃벸룶얮

짺뾴쇋ꆶ죽쪮뛸틑ꆷ뫳뚼쟬
탒ퟔ벺뮹횻폐뛾쪮살쯪ꎬ

늻뇘쏦뛔쓇쎴뛠맶맶뛸살
뗄쯶쯩ꆢ샍샛ꆢ붹싇ꆢ놳엑ꆣ

뗧쫓뻧샯죽쪮쯪췹뫳뗄얮
탔톹솦훘훘ꎬ늻횻쫇ꆰ돋럧

웆샋ꆱꎬ뮹폐ꆰ쟧쳬엹ꆱ폫

ꆰ듁탄듁럎ꆱꆣ
ꆶ죽쪮뛸틑ꆷ쫇떱쿂좫

쏱죈틩뗄맺닺뻧ꎬ돖탸뒴
퓬ퟅ튻늨폖튻늨뮰쳢죈

뎱ꆣ믰떽쪲쎴돌뛈ꎿ뻍솬쒳
볒뮨엚뎧뚼뷨쫆펦풮뻧훐

얮훷뷇횮튻맋병ꎬ듲돶
ꆰGJꆱퟖ퇹퇌뮨ꎬ뫤뫤쇒쇒

뗘짏쇋탂컅ꆣ
헢쫇튻늿랴펳떱듺얮

탔좺쿱뗄뗧쫓뻧ꎬ횰튵ꆢ돶
짭ꆢ뺭샺듳쿠뺶춥뗄죽룶

얮ퟓꎬ퓚ꆶ죽쪮뛸틑ꆷ샯돉
쇋맫쏜ꎺ붭쫨펰쫎퇝뗄췵

싾쓝살ퟔ킡헲ꎬ캴믩ꎬ틑뺭
ퟶ쇋냋쓪짝돞욷뗪뗄쿺쫛

풱ꎻ춯퇾쫎퇝뗄맋병쫇볒
춥훷뢾ꆢ쓜룉싨싨ꎬ룼쫇훺

솦헉럲뒴튵뗄쒻뫳ퟜ볠ꎻ
쎫쿾춮쫎퇝뗄훓쿾쟛퓚컯

튵릫쮾짏냠ꎬ뫍헉럲맽ퟅ
랦캶뗄짺믮ꆣ뾪뎡뗄벸벯ꎬ

쏷쏦짏뗄쎬뛜폫잱님뗄낵쇷뚼틑탚
펿여었ꎬ뗚튻룐뻵쫇훐맺뗧쫓뻧샯

뗄죽쪮쯪얮탔돉쫬쇋탭뛠ꎬ늻퓙쏔

탅컞룹횮쒾뗄낮쟩훁짏ꎬ늻풸ퟶ쓦
살쮳쫜뗄맔쟉쾱뢾ꎬ튲뻜뻸돉캪뢽

펹폚쓐죋뗄뺫훂췦컯ꆣ좻뛸ꎬ헢늿뻧
뗄얮죋쏇ꎬ퓵쎴믮뗃쓇쎴늻죝틗ꎡ

쪵쿖닆뢻짏뗄뷗닣뿧풽ꎬ쫇헢
늿뻧뗄믹뒡뗗즫ꆣ싊쿈뫬돶좦뗄쫇

헅뻧헕ꎺ튻ퟖ업뾪뗄맳뢾낮십쫋냼
햹샀ꆣ폐죋쳹탄뗘붲뷢룷뿮냼뗄떵

듎폫뇉쫓솴ꎬ폐죋뎰킦뗧쫓뻧룹놾
늻뚮폐잮죋뗄쫀뷧ꎬ뮹춣쇴퓚폘뢯

욶뗄췢캧쿫쿳ꆣ캪쇋냯훺헉럲뗄
퇌뮨릫쮾ꎬ놳쿣쓎뛹냼뗄맋병쮵ퟔ

벺탨튪싲튻룶낮십쫋냼떱쟃쏅듲
죫좦ퟓꆣ뫍맳뢾좦뻶쇑쪱ꎬ쯽폖쿱뗂

폽샏쪦쓇퇹뷌믥뗀ꎺꆰ죋ퟟ뗄쎿튻늽
뚼뗃뢶돶듺볛ꎬ컒뢶컒뗄ꎡ룷캻틲캪

맚ퟅ럲탕뛸듦믮ꎬ믮퓚헉럲뗄볛횵
냫뺶샯ꎬ뻛퓚튻웰튫ꆢ뇈뷏ꎬ헦뗄

쫇풽맢쿊풽뿉놯ꎬ뫳믡컞웚ꎡꆱ
엗돶헢랬뮰떱좻쮬ꆣ죃맛훚쮬

뗄잰쳡ꎬ쫇쿈뗃ퟣ릻웸죋ꎬ뛸쟒쫇폃
볲떥듖놩뗄랽쪽냑죋웸뗃튪쯀튪

믮ꎬ퓙듲맖짽벶싺톪뢴믮ꆣ뻧쟩췹쿂
햹뾪ꎬ듳볒뫜뿬뻍랢쿖ꆶ죽쪮뛸틑ꆷ

샯쓐죋뗄퓼ꆢ얮죋뗄놩솦횵ꎬ뷔폫쮬

뛈돊헽뇈ꎬ헢쫇튻룶탅럮죵죢잿쪳
뗄쫀뷧ꆣ

ꆰ뺫훂쟮ꆱꆰ늻믩쓐ꆱ

ꆰ싌단죽ꆱꆭꆭ쎿튻뛎쟩뷚
떥뛀쇠돶살ꎬ뚼쫇ꆰ쪮췲+ꆱ

뗄놬뿮쳢닄ꎬ쫤쯍뗄쫇룷
훖붹싇ꆣ떱좻튲뿉틔쮵ꎬ헢

킩쎬뛜돥춻짺믮훐쓑뗀쎻
폐ꎿ뿉쫇ꎬ튻훪뮨폫폃쪮뛖

뮨쳡솶돉뗄튩ꎬ쫇춬튻퇹

뚫컷싰ꎬ쓜춬죕뛸폯싰ꎿ
튻뛑낮십쫋냼ꎬ햨뗃

헢늿뗧쫓뻧믰쯙돶좦ꎻ튻
뛑낮십쫋냼퓙볓짏튻뛑뛺

맢ꎬ볲횱쓜퓚맛훚탄훐햨
돶싾쳬퇌뮨ꆣ퓚튻늿얮탔

좺쿱뻧훐ꎬ컒쏇늻뗃늻쒿
뛃뛱돴뗄뛺맢쟅뛎ꎺ뚼쫇

캪쇋쓐죋ꎬ헔뺲폯질췵싾
쓝냍헆ꎬ맋병듲쇖폐폐뛺

맢ꆭꆭ얮죋뫎뿠캪쓑얮죋
뗄쟩뷚튻퓙짏퇝ꎬ킡죽뇆헽

리얨쒫훘닊뗘돉쇋훷쿟ꆣ
헢ꎬ쯗웸뗃쇮죋컞램횱쫓ꆣ

릷톪쫇죷늻췪뗄ꆣ뺡
맜뇠뻧쮵ꎬ늻쿫죃ꆶ죽쪮뛸

틑ꆷ뇤돉튻늿쮬뻧ꎬ뿉뻧쟩
좴퓚늻뛏즿뚯맛훚쟩탷ꎬ믽

퓜떽튻뚨돌뛈ꎬ럖쏷틑뺭쫇
튻맸뚾벦쳀쇋ꆣ

ꆶ죽쪮뛸틑ꆷ뗄몣놨짏
폐헢퇹튻탐ퟖꎺꆰ죋폐좨톡

퓱낲컈뛸욽떭뗄짺믮ꎬ쓇컒튲폐좨

늻톡냉ꆣꆱ뾴웰살쿱쫇룸쇋얮탔몣삫
쳬뿕뗄ퟔ평ꎬ떫헢늿뻧헦뗄쎻룸쯽

쏇쪲쎴뗄뿕볤ꆣ폈웤쫇맋병헢쳵
쿟ꎬ뫳냫늿볲횱좫쿟뇀엌ꆣ

욽탄뛸싛ꎬ헢늿뻧뗄죽맛쎻폐
늻헽ꎬ볲횱ꆰ헽좷ꆱ뗃펲냮냮ꆢ횱뇰

뇰ꎬힼ좷컞컳뗘쟐훐짧붻췸싧샯뇭

쿖믽벫뗄룷엉얮좨훷틥헟뗄쏴룐짱
뺭ꆣ뿉쓇쫇폐틢뗘랷싴붹싇ꎬ뛑웶쇋

룷훖싾뮭쪽뗄뚼쫐샫웗웸죋맊쫂ꎬ
퓚뒴퓬쇷솿랽쏦쫇샏솷뗄ꎬ떫뛔폚헦

쪵뗄죽쪮쯪얮탔짺믮첽쯷죔뻉쫇뢡
폚뇭쏦뗄ꆢ좱랦짮뛈뗄ꎬ뛔닆뢻뗄쏔

탅폫쟣떹쫇쏷쿔뗄ꎬ뛔떱쿂짧믡뗄컊
쳢튲쎻폐쪵훊짏뗄췚뻲폫춻웆ꆣ

쳘뇰쿫쮵뗄쫇ꎬꆶ죽쪮뛸틑ꆷ샯
맳뢾쏇뚷뢻뗄낮십쫋늬뷰냼ꎬ풴ퟔ

죷췑늻뗄볲·늮뷰ꎨJane Birkinꎩꎬ
쯽뿉쫇쇠ퟅ닝뇠삺ퟓ돶쏅뗄뻞탇ꎬ

짨볆돵훔컞럇쫇튪룶뷡쪵쓍폃뗄듼
ퟓힰ쓌욿쓲늼ꆣ떱뢻웅튫늬뷰냼

쪱ꎬ쫀뷧짏뗚튻룶늬뷰냼틑놻볲·늮
뷰엄싴ꎬ잮뻨룸죕놾

뗘헰훘붨ꆣ쫇죋놳냼ꎬ

뮹쫇냼놳죋ꎬ헢볲횱
쫇얮죋쏦뛔ꆰퟔ평ꆱ

ꆰ뛀솢ꆱ쪱뗄쓚탄뇘듰
쳢ꆣ쓣뗄듰낸폖쫇쪲

쎴쓘ꎿ

    ꆶ맺듢ꎺ떱듳쏀뺩뻧폶짏솬뮷

뮭ꆷ뗄햹샀죃죋쏀뗄튻냙쇣냋짏풷
폖죈뫵웰살ꆣ쪷틀뫫헤님뗄튻쳗쎷

삼랼뗄뻉헕놻늼훃돉튻룶쿲쿈쿍
ꆰ훂뺴ꆱ뗄냥뿩ꎬ듳뛠쫇뻧헕ꎬ뮹폐

튻킩폫샦풰쏻뷇ꆢ짧믡쏻쇷뫏펰뗄
헕욬ꆣ웤훐튻헅폫쯕솪훸쏻떼퇝쎷

튮뫉뗂붻첸뗄헕욬벤랢쇋컒뗄탋

좤ꆣ쎷튮뫉뗂쫇쮹첹쓡쮹삭럲뫍떤
쟕뿆뗄톧짺ꎬ헢쿔좻쫇 1935쓪쎷

삼랼돶럃쯕솪웚볤뗄샺쪷헕욬ꎬ쎷
퓚헢듎럃컊훐볻떽쇋낮즭쮹첹ꆢ쮹

첹쓡쮹삭럲ꆢ떤쟕뿆뫍늼삳쾣쳘뗈
듳쪦ꆣ

뗧펰듳쪦낮즭쮹첹캪쎷삼
랼뇤뮯쒪닢뗄ꆰ쫖ꆱ폯쯹쏔떹ꎬ쮵

튪캪쎷쿈짺뗄쫖쏅엄튻늿펰
욬ꆣ튻헅낮즭쮹첹횴ퟅ쎷뗄쫖뗄

헕욬뻧춸쇋헢퇹뗄놳뺰맊쫂ꆣ퓚
쎷럃쯕웚볤컄톧볒ꆢ쾷뻧볒ꆢ틴

샖볒퓆벯뗄튻뎡ퟹ첸믡짏ꎬ쎷튮
뫉뗂랢쇋튻춨뫪싛ꎬ듳퓞쇋쎷삼

랼뇭퇝훐캰듳뗄ꆰ쫖ꆱꎬ헢쿔좻폫
웤 20 쓪듺돵쳡돶뗄ꆰ폐믺퓬탍

쫵ꆱ쿠웵뫏ꎺꆰ퇝풱뗄컨첨뚯ퟷ늻
펦쫇ퟔ좻훷틥뗄뚯ퟷꎬ뛸쫇룸죋

틔튻훖쏀룐뗄탎쳥퓬탍ꆣꆱ튲헽
쫇헢냣뗄벤짍ꎬ쎷튮뫉뗂뗄쾷뻧

ퟜ쫇뺡뿉쓜컼쫕뫍죚뫏늻춬컄
뮯놳뺰쿂뗄쾷뻧뒫춳ꎬ죕놾쓜

뻧ꆢ틢듳샻볙쏦쾲뻧ꎬ폈웤쫇훐
맺쾷쟺뷔퓓웤훐ꆣ

춬퇹ꎬ떱쪱뗄탂죱떼퇝늼삳

쾣쳘ꎬ틲랴뛔쓉듢뛸쇷췶얷훞룷
맺ꎬ퓚맅쾣산쾷뻧ꆢ즯쪿뇈퇇쾷뻧

뫍뚫랽틕쫵훐톰쟳쇩룐ꎬ틔춼뒴

퓬튻훖탂탍뗄쾷뻧탎첬ꆣ쯻폫쎷
삼랼튲퓚쒪쮹뿆ꎬ햧좻뻵뗃

쎩죻뛙뾪ꎬ죏캪훐맺뺩뻧ퟴ횤쇋
ퟔ벺캪쪷쪫쾷뻧쯹첽쯷뗄뇭퇝퇹

쪽ꆣ횮뫳쯻뇣킴뻍쇋ꆶ훐맺쾷뻧뇭
퇝틕쫵뗄볤샫랽램ꆷ뗈벸욪싛컄ꎬ

쫗듎쳡돶쇋펰쿬짮풶뗄ꆰ쒰짺뮯

킧맻ꆱ믲ꆰ볤샫킧맻ꆱ샭싛ꆣ뛸떱쪱
틑70 뛠쯪뗄쳥퇩엉듳쪦쮹첹쓡

쮹삭럲쮹믹뗘캻돧슡ꎬ쎷삼랼뮹
펦퇻좥쮹첹쓡볒샯ퟷ뿍ꆣ쮹첹쓡

튲럇뎣타짍쎷뗄뇭퇝틕쫵ꎬ쯻퓸
뺭뛔쎷삼랼쮵ꎬꆰ훐맺뻧뗄뇭퇝

쫇튻훖폐맦퓲뗄ퟔ평뚯ퟷꆣꆱ쯻
좷쟐뗘뗣돶쇋훐맺쾷쟺뇭퇝뗄

돌쪽뮯뫍컨떸탔뗄쳘훊ꎻ폫듋춬
쪱ꎬ쎷삼랼죏캪쮹첹쓡ꆰ쓚탄쳥

퇩ꆱ뗄샭싛폫훐맺쾷쟺뗄뇭퇝튲
폐ퟅ쿠춨횮뒦ꆣ

뾰ퟣ튻쮵뗄쫇ꎬ쎷뻧췅럃쯕
퇝돶캪뚫컷랽쾷뻧컄뮯붻쇷뫍뮥

본쳡릩쇋샺쪷탔뗄웵믺ꎬ늢쟒뻟
폐샯돌놮뗄틢틥ꎬ뷸뛸튲캪쎷삼

랼쾷쟺뇭퇝쳥쾵뗄탎돉쓋훁폫쮹
첹쓡ꆢ늼삳쾣쳘릲춬뇈볧캪쫀뷧

죽듳쾷뻧뇭퇝쳥쾵뗬뚨쇋믹쪯ꆣ
ퟔ짏쫀볍 20쓪듺웰ꎬ뺩뻧뗄룄

솼뫍랢햹헽뒦퓚헻룶쿖듺쾷뻧샄
뗄짧믡놳뺰횮쿂ꆣ튻엺쇴톧얷쏀ꆢ톧

맡훐컷뗄톧헟튲뷩죫떽쾷쟺룯탂뗄
쮼뎱샯ꆣ죧맻쮵ꎬ쎷삼랼럃죕뫍럃쏀

퇝돶뗄뫤뚯ꎬ웫죧즽쫇튻캻훘튪뗄

볓돖헟ꎻ쓇쎴ꎬ쎷삼랼뗄럃쯕퇝돶ꎬ

쪱죎쎷뻧췅틕쫵횸떼뗄헅역뒺ꆢ폠
짏퓲쫇늻뿉믲좱뗄볓돖헟ꆣ퓚탂

쾷뻧뮰뻧퓋뚯탋웰돵웚ꎬ튻훖뮳틉ꆢ
럱뚨뒫춳쾷쟺ꎬ돧냝ꆢ헕냡컷퇳뮰뻧

뗄쟣쿲쪢벫튻쪱ꆣ폐죋좫엌럱뚨훐
맺쾷쟺ꎬ잮탾춬뗄튻뛎뮰뫜폐듺뇭

탔ꎺꆰ죴뷱횮뺩뗷뻧ꎬ샭쿫볈컞ꎬ컄헂

폖벫뛱쇓늻춨ꎬ컞튻뗣틔뚯죋쟩
룐ꆣꆱ폠짏퓲쳡돶쇋쯻뗄뾴램ꎬ퓚

ꆶ뻉쾷움볛ꆷꎨ1926쓪ꎩ튻컄훐ꎬ쯻뇈
뷏쇋훐췢쾷뻧쳘헷뫳뫜폐볻뗘뗘뷒

쪾ꎬ훐컷쾷뻧튻룶훘킴쪵ꎬ튻룶훘킴
틢ꆣ쯻뗄쾷뻧맛쓮뿯헽쇋떱쪱쏱ퟥ

탩컞훷틥뫍틕쫵릦샻훷틥뗄쪱뇗ꆣ
쎷뻧췅럃쯕퇝돶뗄뻞듳돉릦ꎬ훘쯜

뫍볻횤쇋헢훖컄뮯ퟔ탅ꆣ늢쟒ꎬ폠짏
퇓탸뫍췘햹쇋헢퇹뗄폠쿬ꆣ

1935쓪 4퓂ꎬ퓚뷡쫸럃쯕퇝
돶뫳ꎬ폠짏볌탸엣춬쎷삼랼뾼달

얷훞쾷뻧ꆣ쯻쏇좥떽램맺ꆢ뇈샻쪱ꆢ
늨삼ꆢ틢듳샻ꆢ펢맺뗈맺ꎬ맛쒦쇋늻

짙컷랽쏻뻧ꎻ쯻쏇냝럃쇋쎫쒷ꆢ떤
쓡쮹·풼몲쮹춨뗈뻧ퟷ볒ꎬ퓚싗뛘

쯻쏇튲냝볻쇋쿴늮쓉ꆣ쎷폠뛾죋튻
슷럧뎾웍웍ꎬ폚떱쓪 8 퓂믘떽짏

몣ꎬ캪쯕얷횮싃뮭짏풲싺뗄뻤뫅ꆣ
뛸뻍퓚솽룶퓂뫳ꎬ맺솢뻧퓚쓏뺩

돉솢ꎬ폠짏벴떣죎킣뎤ꎬ뾪쪼쇋
쯻뺭샺쪱볤ퟮ뎤ꆢ춶죫뺫솦ퟮ뛠뗄

쾷뻧뷌폽믮뚯ꆣ킴짏헢튻뛎ꎬ튻살
쫇평폚뛾쪮뛠쓪잰컒폫폑죋뫏킴

맽튻욪ힷ쯝폠짏쾷뻧믮뚯뗄뎤

컄ꎬ뛔폚헢듎쯕얷횮탐틔벰떱쪱뛔
쾷쟺ꆢ믦뮭뗈뒫춳틕쫵퇹쪽좫엌럱

뚨뗄놳뺰폐쯹ퟅ쒫뫍쫡샭ꎬ훘튪뗄
쫇ꎬ폠짏쓋쫇떱쪱뎫떼ꆰ맺뻧퓋

뚯ꆱ뗄훷붫ꎬ볡돖듓뒫춳틕쫵샯벳
좡펪퇸ꎬ쯻뗄헢훖퓚ꆰ죚뫏ꆱ훐놣뮤

쏱ퟥ틕쫵뛀쳘탔뗄맛쓮ꎬ폚뷱뾴살
늢늻맽쪱ꎬ튲캯쪵뻵뗃샺쪷늻펦췼

볇쓇킩캪훐맺쾷쟺뒫능잰탐
뗄쿈쿍ꆣ

뇊헟킴헢욪킡룥쪱ꎬ폠짏횮
ퟓ폠낲뚫뷌쫚캢탅뒫살뗄튻룶탅

쾢ꎺ럖쿭톧헟돂펨뗄싛컄ꆶ뿧풽킴
쪵폫킴틢뗄쟅솺ꆷꎬ쫀쫂틗뇤ꎬ뛸훐

맺쾷쟺킴틢쏀톧뗄뺫짱좴뒩풽쪱
뿕폺살폺랢퇯맢듳ꆣ좥쓪헽쫇쎷삼

랼럃죕퇝돶냙쓪볍쓮ꎬ쪷틀뫫뢰죕
퇝돶튲쫇퓙쿖쪢뿶ꎬ뿉볻뒫춳틕쫵

뗄뺫짱뇪돌냙듺ꎬ듺듺쿠뒫ꆣ
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    펰쫓냦ꆶ랱뮨ꆷ뷼죕훕폚랢늼쇋

ꆰ늻죕뮨뾪ꆱ뗄풤룦ꎬ늢탻늼짏몣퇝
풱뫺루돶퇝쓐훷뷇낢놦ꎬ킡쮵풭훸

ퟷ헟뷰폮돎틔죽뛤쎵맥뗄뇭쟩럻뇭
듯쇋ퟔ벺뗄웚듽ꆣ퓚컒뾴살ꎬ킡쮵

ꆶ랱뮨ꆷ뗄죈쓖퓚폚쪢뾪퓚쏱볤ꎬ쮵
뗃룉든튻뗣ꎬ뻍쫇캪짏몣뗄웕춨쫐

쏱솢뒫ꎬ튲틲듋캪쫐쏱쯹쟠ꆣ

뛔짏몣뗄뗧펰탰쫂뗄웚듽죃컒
쏇뛔ꆶ랱뮨ꆷ돤싺웚듽ꆣ뫜뎤튻뛎쪱

웚틔살ꎬ짏몣쳢닄뗄뗧펰퓚듳떼퇝
쏇튻룶룶잰뢰뫳볌뗄ꆰ횴떼ꆱ쿂ꎬ쒪

쏻웤쏮뗘놻쳹짏쇋뫚짧믡ꆢ듳쇷쎥ꆢ
붻볊뮨횮샠뗄뇪잩ꎬ뫚냯믰늢ꎬ쟠슥

톪ꎬꆰ튡낡튡ꆱ튻횱튡룶늻춣ꎬ뫃쿱
럇듋벴늻ꆰ싞싼뗙뿋ꆱꎬ틔훂랺샄돉

퓖ꎬ죃죋듳떹캸뿚ꆣ쫢늻횪ꎬ짏쫀볍
죽쯄쪮쓪듺뗄짏몣ꎬ웱뚼쫇죧듋헢

냣ꎬ쮵뗃볢죱킩ꎬ헢쫇뛔짏몣쟡싊뗄

컳뛁ꎬ뛔짏몣잳뢡뗄쟺뷢ꆣ늻싛쫇킴
죫뗧펰쪷뗄ꎬ뮹쫇쇴퓚벸듺맛훚볇

틤훐뗄ꎬퟮ쳹쟐ퟮ헦횿ퟮ뚯죋뗄뮹
쫇뻛붹폚쫐쏱짺믮폫쏼퓋뗄탰쫂ꎬ

용죧ꆶ튻붭뒺쮮쿲뚫쇷ꆷꎬ용죧ꆶ컚톻
폫싩좸ꆷꎬ폖용죧ꆶ십슷쳬쪹ꆷꆣ

ꆶ랱뮨ꆷ뗄맊쫂랢짺퓚짏쫀볍

60훁 90쓪듺ꎬ뻝춸슶ꎬ듋듎엄짣뗄
뻧벯붫캧죆뫺루쫎퇝뗄낢놦햹뾪ꎬ

탰쫶퓚 90쓪듺돵웚쿆웰뗄짌몣듳
뎱훐ꎬ죋죋뚼솦헹짏폎ꎬ낢놦튲뇤돉

쇋놦ퟜꎬ쯻돉릦맽ꎬ튲쪧냜맽ꎬ퓚뮦
짏얪뎱뛹얮훐쇴쿂쇋튻뛎쇮죋뻗뷀

뗄뒫웦ꆣ컒뻵뗃헢늻뷶럻뫏뗧펰틕
쫵뗄맦싉ꎬ늻쓜쿱뎤욪킡쮵쓇퇹폐

첫뛠뗄횦뷚ꎬ횻쓜벯훐솦솿춻돶튻

솽룶훷튪죋컯ꎬ뛸ퟮ캪맘볼뗄쫇훘

탂믘맩짏몣뗧펰탰쫂뗄폅솼뒫춳ꎬ

붫뺵춷뛔ힼ낢놦헢퇹뗄ꆰ킡쫐쏱ꆱꆣ
컒튻횱틔캪ꎬꆰ킡쫐쏱ꆱ뫍ꆰ샏뿋샕ꆱ

쫇짏몣ퟮ캪믹놾뗄솽룶탰쫂닣쏦ꎬ
쯻쏇뗄ힷ쟳뫍럜뚷ꎬ쯻쏇뗄짺듦뫍

뇤잨ꎬ뿉틔닻쫍튻늿짏몣쪷ꆣ뛸짏몣
뗄뗧펰탰쫂뒫춳횮쯹틔놻죏뿉ꎬ놻

ힷ쯦ꎬ헽쫇룼뛠뗘랴펳쇋킡쫐쏱뗄

쾲얭낧샖ꎬ쯻쏇퓚벤떴쪱듺샯뗄뢡
돁웰실뫍펦폐뗄볡쫘ꎬ쮭쮵쯻쏇늻

쫇짏몣첲뗄믹뒡싶뚯뫍훷튪싶쇷ꎿ
컒ퟮ뷼훘컂짏몣뗧펰탰쫂폅솼

뒫춳뗄뷜돶듺뇭횣뻽샯쿈짺뗄폐맘
컄싛ꎬ짮쟐룐쫜떽떱쪱펰뻧뷧뗄듓튵

죋풱ꎬ컞싛떼퇝ꆢ뇠뻧ꆢ퇝풱ꎬ쯻쏇뛔
킡쫐쏱뗄쫬쾤뻍쫇뛔ퟔ벺뗄쫬쾤ꎬ뛔

킡쫐쏱뗄맘힢뫍맘뮳뻍쫇뛔ퟔ벺뗄
맘힢뫍맘뮳ꎬ캪킡쫐쏱랢짹뻍쫇캪ퟔ

벺랢짹ꎬ헽틲캪헢퇹뗄짺믮놳뺰뫍짺

믮뗗퓌ꎬ닅쪹쯻쏇뒴ퟷ뗄뗧펰헦쪵ꆢ
쾸쓥ꆢ짺뚯ꆢ돶닊ꎬ쓜뗃떽맛훚뗄릲

쏹ꆣ횣뻽샯쮵ꎬ쫜떽맣듳맛훚뮶펭뗄
펰욬ꎬ폐튻룶릲춬뗄쳘뗣ꎬ쓇뻍쫇쮵

돶쇋맣듳죋쏱탄샯쿫쮵뗄뮰ꎬ떱쪱맣
듳죋쏱뗄릲춬풸췻쫇짧믡룄룯ꎬ헢킩

욬ퟓ듓룷룶뷇뛈살랴펳짆솼죋쏱뗄

춴뿠뫍풸췻ꎬ틔쫣쟩뗄맊쫂쯟쮵죋쏱
뗄쏀쏮샭쿫ꆣ컒쳘뇰타짍횣뻽샯쯹쮵

뗄ꎬ늻쓜펭뫏맛훚ꎬ떫튪쏦쿲맛훚ꆣ늻
쏦쿲맛훚ꎬ늻랴펳쯻쏇뗄헦쟐짺믮ꎬ

늻캪쯻쏇랢짹ꎬ뻍믡뇕쏅퓬뎵ꎬ뻍죏
쪶뫍샭뷢늻쇋짏몣ꆣ

퓚헢룶틢틥짏ꎬ쮵샏쪵뮰ꎬ컒퓚
웚듽펰쫓냦ꆶ랱뮨ꆷ횮쪱ꎬ튲폐튻훖

짮뿌뗄ꆰ뺯쳨ꆱꎺ늻쫇쮵뇠떼퇝좫늿
뚼쫇짏몣죋ꎬ뻍쓜튻뚨놣횤쫇ꆰ헽

ퟚꆱ짏몣믵ꎬ죧맻훷뒴죋풱뛔낢놦헢

퇹뗄킡쫐쏱뷗닣좱랦ퟣ릻뗄죏횪뫍
쳥탴ꎬ듳룅튲횻믡룴톥즦퇷ꎻ늻쫇쮵

뺫쳴쾸톡헒돶튻헅쪯뿢쏅헕욬ꎬ좻
뫳틀퇹뮭우ꎬ듮붨튻룶춬뇈샽췪쏀

컞좱뗄뎡뺰ꎬ뒩짏떱쓪뇪횾탔럾ힰꎬ

뻍튻뚨쓜놣횤돁뷾쪽뗘퓙쿖짏몣쒳
룶쪱웚뗄뚼믡럧맢ꎻ죧맻횻퓚췢맛

짏폃뺡탄쮼ꎬ뛸늻헦헽짮죫훷죋릫
쏇뗄쓚탄ꎬ랢쿖늢햹쿖쯻쏇뗄쓚훊ꎬ

튲늻맽횻쫇춽퓶튻뗣죋퓬뺰맛뫍쒣
쳘탣뎡뛸틑ꎬ뛸컒쏇틑뺭볻쪶맽첫

뛠듮웰살뗄ꆰ짏몣첲ꆱ쇋ꎻ늻쫇쮵쿱

풭훸킡쮵쓇퇹쪹폃짏몣랽퇔ꎬ뻍쓜
튻뚨놣횤ꆰ풭횭풭캶ꆱ뗄ꎬ죧맻뷶뾿

짏몣랽퇔ퟷ캪훆ퟷ랽쯹돆뗄ꆰ잰
쳡ꆱꎬ쮵뒩쇋뮹쫇퓚ퟶ뇭쏦컄헂ꎬ뺡

맜컒튲죏캪짏몣랽퇔뗄쪹폃뿉퓶쳭
뇭쿖솦ꎬ떫컒늻춬틢붫듋죏ퟷ쫇

튻훖뇘튪잰쳡ꎬ틲캪짏몣뗧펰탰쫂
헦헽뿉뾿뗄잰쳡, 늻퓚폚죃죋컯붲

짏몣랽퇔ꎬ뛸퓚폚쇬믡ꆢ룐컲ꆢ뒫듯
짏몣죋뗄욷룱뫍뺫짱ꆣ

上海电影叙事在里不在表
◆ 简 平
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◆
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间
沙

从梅兰芳旧影谈戏曲改革
◆ 徐明松

上海文艺评论专项基金特约刊登
扫一扫请关注
“新民艺评”


